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Pedro entra na 
lista dos 10 maiores 

artilheiros da 
história do 
Maracanã
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 LUTO NA POLÍCIA MILITAR

PM morre em acidente 
em Nova Iguaçu

divulgação

O tenente-coronel da Polícia 
Militar Hudson Paulo de Melo 
Souza, de 47 anos, morreu em 
um acidente de trânsito em Nova 
Iguaçu. Segundo testemunhas, 
ele estava acompanhado da es-
posa e de uma criança, que foram 
socorridas ao Hospital Geral de 
Nova Iguaçu. O carro colidiu com 
um poste na Rua Antônio Rabe-
lo Guimarães. Hudson era lotado 
no Hospital da Polícia Militar de 
Niterói.
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Acidente atinge 
estádio do Vasco e 
deixa um morto

Um homem de 58 anos, identificado como Leonardo 
A. Ferreira, morreu em um acidente na Avenida Roberto 
Dinamite, em São Cristóvão. Após colidir com uma moto-
cicleta, o carro em que ele estava atingiu o muro do está-
dio São Januário, momentos antes do clássico entre Vasco 
e Fluminense, no Maracanã. A estrutura da fachada foi 
danificada, incluindo um portão. Outras quatro pessoas 
ficaram feridas, uma delas com estado de saúde estável. A 
17ª DP investiga as causas do acidente.
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HorA H NA WeB
apoNTe a CÂMera 

do Celular para o 
Qr Code e aCeSSe 
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Meriti se destaca na Expo Baixada Verde

Mais de mil vagas abertas em processo 
seletivo para auxiliar de logística

São João de Meriti teve papel de destaque na 4ª edição da Expo Baixada Verde, realizada no Par-
que Municipal Sara Areal, em Nilópolis. O evento contou com representantes de nove municípios 
da região e promoveu debates sobre cultura, turismo e políticas públicas. A feira teve como tema 
“Baixada Verde dos Espetáculos” e abordou escolas de samba, festas tradicionais e captação de 
recursos. Meriti agora se prepara para participar da edição estadual da Expo, em junho.
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MAGÉ

DUqUE DE CAXIAS

Mulher é presa por estuprar pacientes 
e mantê-los em cárcere privado

Obras no Pantanal começam com 
foco na prevenção de deslizamentos
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A quarta edição 
da Expo Baix-
ada Verde, 
realizada na 

quinta-feira (22) no 
Parque Municipal Sara 
Areal, em Nilópolis, 
marcou um importante 
avanço para o turismo 
e a cultura da Baixada 
Fluminense. O evento, 
que tem como principal 
objetivo fortalecer a re-
gionalização do turismo 
e promover o que há 
de melhor na chamada 
Baixada Verde, contou 
com uma ampla pro-
gramação de palestras, 
debates, exposições e 
apresentações cultur-
ais.

O evento recebeu au-
toridades estaduais e 
representantes de nove 
municípios, São João de 
Meriti teve papel funda-

mental na valorização 
dos aspectos culturais 
da região. O Secretário 
Municipal de Cultura e 
Turismo Tião Pinheiro 
ressaltou a importância 
do evento para o forta-
lecimento dos municípi-
os da Baixada Fluminen-
se no cenário estadual. 
“Esse evento promoveu 
um debate sobre as po-
tencialidades artísticas 
da nossa região, fala-
mos sobre as leis de fo-
mento e o preparo das 
cidades que compõem 
a Baixada Verde e que 
irão participar da Expo 
estadual que acontece-
rá em junho”, afirmou.

Tião Pinheiro também 
destacou o protago-
nismo de São João de 
Meriti na programação, 
com a apresentação de 
duas palestras, incluin-
do a sua e a da baiana 
Dilma dos Santos, co-
merciante conhecida 

na Praça da Matriz. “Foi 
um momento de forta-
lecer o nome do nosso 
município como um 
dos grandes polos de 
produção cultural do 
estado. Vamos chegar 
à Expo de junho com 
grandes novidades”, ga-
rantiu o secretário.

A edição de 2025 da 
Expo Baixada abordou 
o tema “Baixada Verde 
dos Espetáculos: o que 
que a Baixada tem?”, 
com debates centrados 
em três eixos: o papel 
das escolas de samba da 
região, as festas tradici-
onais (como festas juni-
nas e comemorações de 
padroeiros) e os meca-
nismos de captação de 
recursos para projetos 
culturais e turísticos.

Além de Tião Pinheiro, 
estiveram presentes o 
vice-prefeito de Nilópo-
lis, Alvinho, o secretário 
municipal de Turismo, 

Eventos e Juventude de 
Nilópolis, Leandro Mon-
teiro, e o presidente do 
IGR Baixada Verde e 
secretário de Cultura, 
Turismo e Eventos de 
Magé, Bruno Lourenço. 
Durante o evento, au-
toridades estaduais 
como o subsecretário 
de Grandes Eventos. 
Uma feira incluiu a par-
ticipação de artesãos, 
empreendedores locais, 
e apresentações cultur-

ais que movimentaram 
o Parque Sara Areal, um 
espaço que foi revitali-
zado e preparado espe-
cialmente para receber 
o evento.

O secretário de cul-
tura de Meriti destacou 
em sua participação na 
Expo grandes parce-
rias que têm ajudado 
o município meritiense 
no avanço das políti-
cas públicas no setor. 
“Foi muito importante 

recebermos a visita da 
Danielle Barros, que é 
Secretária de Estado de 
Cultura e Economia Cri-
ativa e o Secretário de 
Estado de Turismo do 
Rio de Janeiro, Gustavo 
Tutuca, que por mo-
tivos profissionais não 
compareceu ao evento, 
mas permanentemente 
nos prestigia. Ambos 
têm fortalecido o mo-
vimento pró-turismo da 
Baixada Verde”.

ENTRETENIMENTO|GERAL

Meriti se destaca com ações que reforçam turismo e cultura na região

ENTRETENIMENTO|GERAL

e mAis...

Sebastião Salgado, ícone da fotografia, morre aos 81 anos

expo BAixAdA Verde

São João de Meriti é destaque na 
4ª edição da Expo Baixada Verde

reprodução

A cidade da baixada apresentou duas 
palestras e foi um dos destaques do evento

horahmunicipios@gmail.com 

hoMenAgeM A
 MichAel JAckSon

A Nova Orquestra estreia 
no dia 12 de junho, no Cir-
co Voador, o espetáculo 
“Moonwalk: Nova Orques-
tra toca Michael Jackson”, 
com arranjos orquestrais 
de clássicos como “Thril-
ler”, “Beat It”, “Billie Jean” 
e “Heal the World”. O con-
certo conta com 35 músi-
cos, incluindo 19 jovens do 
Programa Vale Música, sob 
regência do maestro Eder 
Paolozzi. O projeto é uma 
parceria com o Instituto 
Cultural Vale e busca apro-
ximar o público da música 
de concerto. Após o Rio, a 
turnê segue para MG e ES. 
Ingressos no site Eventim.

O Festival Polifonia Emo 
Vive acontece no dia 6 de 
junho, na Fundição Pro-
gresso, no Rio, com Fresno 
liderando o lineup. A ban-
da tocará músicas dos três 
primeiros álbuns. O festival 
ainda traz atrações inter-
nacionais como Anberlin, 
Mae e Emery, que apresen-
tarão álbuns completos ce-
lebrando 20 anos. A noite 
terá também a banda DEF, 
representando a nova cena 
emo. O evento faz parte de 
uma turnê que passará por 
Porto Alegre e São Paulo. 
Os ingressos estão à venda 
no site oficial do Festival 
Polifonia.

BIENAl dO lIVRO 2025
A Bienal do Livro 2025, de 13 a 22 de junho no Riocen-

tro, terá troca de livros físicos promovida pelo Skoob, 
com datas e influenciadores a serem divulgados. O 
evento contará com atrações como roda-gigante, es-
cape room com temas literários, labirinto de histórias, 
espaço infantil interativo e o retorno do Artists Alley, 
com 32 artistas. Os ingressos custam R$ 42 (inteira) e 
R$ 21 (meia), e a atração “Leitura nas Alturas” exige 
ticket extra. A edição celebra o título do Rio como Ca-
pital Mundial do Livro 2025, concedido pela Unesco.

feStiVAl PolifoniA 
eMo ViVe

•assessoria de imprensa

Morreu aos 81 anos 
o fotógrafo Sebastião 
Salgado, um dos maio-
res nomes da fotografia 
mundial. A informação 
foi confirmada pelo 
Instituto Terra, organi-
zação que fundou ao 
lado da esposa, Lélia 
Deluiz Wanick Salgado, 
em 1998. Ele enfrentava 

um distúrbio sanguíneo 
causado por malária 
contraída na Indonésia, 
o que o levou a se apo-
sentar do trabalho de 
campo em 2024.

Mineiro de Aimorés 
(MG), Sebastião Salgado 
começou sua carreira 
como economista, mas 
descobriu a fotografia 

em 1973. Tornou-se co-
nhecido por registrar 
com sensibilidade e im-
pacto questões sociais, 
ambientais e humanitá-
rias. Seus projetos do-
cumentais, como “Tra-
balhadores”, “Êxodos” e 
as imagens icônicas da 
Serra Pelada, retrataram 
a condição humana, a 
migração, o trabalho e 
a degradação ambien-
tal com profundidade 
única. Ao longo da vida, 
percorreu mais de 120 
países com sua câmera.

Uma de suas imagens 
mais marcantes, a da 
Serra Pelada em 1986, 
foi escolhida pelo The 
New York Times como 
uma das 25 fotos que 
definiram a modernida-
de desde 1955. Ele dizia 
que ali viu “a história da 

humanidade” diante de 
si.

Nos últimos anos, 
Salgado concentrou-se 
na luta pela recupera-
ção ambiental da Mata 
Atlântica por meio do 
Instituto Terra. Para ele, 
a restauração da nature-
za era também um ato 
de amor pela humanida-
de. A fotografia, segun-
do dizia, era “o espelho 
da sociedade” e um ins-
trumento de transfor-
mação.

Ao longo da carreira, 
foi amplamente reco-
nhecido: recebeu a Or-
dem do Rio Branco, foi 
membro da Academia 
de Belas Artes da Fran-
ça, da Academy of Arts 
and Sciences dos EUA 
e Embaixador da Boa 
Vontade da Unicef.

Ele é considerado um dos fotógrafos
 mais importantes da história

reprodução

Nos palanques, prega moralidade e valores familiares, 
mas entre quatro paredes, a traição é rotina. O deputado 
casado ilude eleitores e esposa com a mesma lábia, en-
quanto desfruta do poder sem escrúpulos. Em eventos 
oficiais, ostenta a aliança como símbolo de compromisso, 
mas seus encontros secretos desmentem o teatro. O ci-
nismo reina, e a fidelidade, assim como suas promessas, 
não passa de ilusão. No fim, é só mais um na política da 
farsa.

A HIPOCRISIA PARlAMENtAR

Nos corredores do poder, tudo se resolve com silêncio 
e favores bem pagos. A amante ganha presentes de luxo, 
enquanto a esposa exibe um sorriso forçado em fotos ofi-
ciais. Escândalos são abafados, e a imagem do homem 
de família segue intacta. Entre conchavos e mentiras, ele 
garante votos e vantagens. No fim, a traição à mulher é só 
um reflexo da traição ao povo.

o teAtro do Poder

Quando a verdade ameaça vir à tona, ele se esconde 
atrás de notas oficiais e discursos ensaiados. Com alia-
dos influentes, transforma escândalos em boatos e segue 
ileso. A esposa, presa ao casamento de fachada, mantém 
as aparências por conveniência. O povo, enganado mais 
uma vez, assiste ao mesmo enredo se repetir. No fim, a 
impunidade garante que tudo continue igual.

O CIClO dA FARSA
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A quarta edição da 
Expo Baixada Ver-
de, realizada no 

Parque Municipal Sara 
Areal, em Nilópolis, mar-
cou um importante avan-
ço para o turismo e a 
cultura da Baixada Flumi-
nense. O evento, que tem 
como principal objetivo 
fortalecer a regionaliza-
ção do turismo e promo-
ver o que há de melhor na 
chamada Baixada Verde, 
contou com uma ampla 
programação de pales-
tras, debates, exposições 
e apresentações culturais.

O evento recebeu auto-
ridades estaduais e repre-
sentantes de nove muni-
cípios, São João de Meriti 
teve papel fundamental 
na valorização dos aspec-
tos culturais da região. O 
Secretário Municipal de 
Cultura e Turismo Tião 
Pinheiro ressaltou a im-
portância do evento para 
o fortalecimento dos mu-

nicípios da Baixada Flumi-
nense no cenário estadu-
al. 

“Esse evento promo-
veu um debate sobre as 
potencialidades artísticas 
da nossa região, falamos 
sobre as leis de fomento 
e o preparo das cidades 
que compõem a Baixada 
Verde e que irão partici-
par da Expo estadual que 
acontecerá em junho”, 
afirmou.

Tião Pinheiro também 
destacou o protagonis-
mo de São João de Meriti 
na programação, com a 
apresentação de duas pa-
lestras, incluindo a sua e a 
da baiana Dilma dos San-
tos, comerciante conheci-
da na Praça da Matriz. 

“Foi um momento de 
fortalecer o nome do nos-
so município como um 
dos grandes pólos de pro-
dução cultural do estado. 
Vamos chegar à Expo de 
junho com grandes novi-
dades”, garantiu o secre-
tário.

A edição de 2025 da 

São João de Meriti é destaque na 
4º edição da Expo Baixada Verde
evento recebeu autoridades estaduais 
e representantes de nove municípios

divulgação

Meriti teve papel fundamental na valorização dos aspectos culturais da região

FortAlecimeNto FlumiNeNse

Curso preparatório para o Encceja 
tem mil vagas abertas no Rio

Prefeitura de Nilópolis receberá processo 
seletivo para emprego na área de logística

A Secretaria Munici-
pal de Trabalho e Renda 
(SMTE) do Rio de Janeiro 
está oferecendo mil va-
gas em curso preparatório 
para a prova do Exame Na-
cional para Certificação de 
Competências de Jovens e 
Adultos (Encceja) 2025. O 
curso, com carga horária 
de 48h, é gratuito. As ins-
crições podem ser feitas no 
link https://www.ifpbrasil-
cursos.com.br/encceja até 
o dia 30 de junho.

Para participar, basta 
apenas ter se inscrito no 
INEP para fazer a prova do 
Encceja, que será realizada 
no dia 3 de agosto. Hoje 
(26), começa a primeira tur-
ma do curso preparatório. 
Os interessados podem se 
inscrever para turmas em 
dez diferentes pontos da 
cidade, nos turnos da ma-
nhã, tarde ou noite. As au-
las serão dadas no Centro, 
Tijuca, Jacarepaguá, Ilha 

Marcha para Jesus lota Praça da Apoteose

Mais de 2 milhões de pessoas 
solicitaram reembolso pelo Meu inSS

A Marcha para Jesus, 
evento religioso que inte-
gra o calendário oficial do 
Rio de Janeiro, levou uma 
multidão em sua 18ª edi-
ção. Segundo os organi-
zadores, cerca de 300 mil 
pessoas participaram da 
caminhada, que partiu da 
Avenida Presidente Vargas 
rumo à Praça da Apoteose, 
no Sambódromo.

A concentração começou 
às 14h, e no palco da Apote-
ose, mais de 40 mil pessoas 

acompanharam apresenta-
ções de artistas da música 
gospel ao longo de mais de 
oito horas. O evento deve 
seguir até as 23h.

Entre os nomes con-
firmados estavam Aline 
Barros, Thalles Roberto, 
Midian Lima, Bruna Karla, 
Maria Marçal, DJ Marcelo 
Araújo, Sarah Beatriz, Sa-
muel Messias, Sarah Farias, 
Renascer Praise, Victin, 
Sued Silva, Valesca Mays-
sa, Kemilly Santos, Marcus 

Depois do sucesso da 5ª 
Expo Trabalho, com 2.900 
pessoas que já saíram do 
evento contratadas, a Pre-
feitura de Nilópolis, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal de Trabalho, Em-
prego e Desenvolvimento 
Econômico, vai promover 
nesta segunda-feira (26), 
um processo seletivo para 
1.500 vagas para auxiliar 
de logística na empresa 
Amazon. A atividade será 
no Clube Nilopolitano, das 
8h às 12h.

O processo seletivo pre-
vê a contratação imediata 
de candidatos de ambos os 

sexos que tenham ensino 
médio, morem na Baixada 
Fluminense e tenham aci-
ma de 18 anos. Segundo 
o secretário municipal de 
Trabalho, Eduardo Amo-
rim, o evento foi possível 
graças à parceria da em-
presa de RH Winner e da 
Amazon com a Prefeitura 
de Nilópolis.

“Os contratados irão 
trabalhar nos galpões da 
Amazon instalados em São 
João de Meriti ou Belford 
Roxo, ambos ficam perto 
da Rodovia Presidente Du-
tra. A Winner me procurou 
depois do sucesso da Expo 

Trabalho que realizamos 
com 70 empresas. Tivemos 
um público de 7.800 pes-
soas que buscavam empre-
go. Dessas, 5.600 pessoas 
foram encaminhadas para 
processos seletivos e ou-
tras 2.900 já saíram com 
contratação confirmada”, 
recordou Eduardo Amorim.

Como na Expo Trabalho, 
serão disponibilizados ser-
viços municipais. Com o 
apoio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, serão apli-
cadas vacinas contra a gri-
pe. Uma ação que integra 
o Programa ‘Bora Vacinar’, 
que visa facilitar o acesso 

da população às vacinas e 
contribuir para a amplia-
ção da cobertura vacinal 
no município.

Por sua vez, a Secretaria 
Municipal de Educação es-
tará inscrevendo pessoas 
com mais de 15 anos no 
EJA (Educação de Jovens e 
Adultos). Esta modalidade 
de ensino permite que os 
interessados retomem os 
estudos e concluam o en-
sino fundamental ou mé-
dio. O EJA oferece aulas 
presenciais ou a distância. 
Ao finalizar os estudos, os 
alunos recebem um certifi-
cado de conclusão.

O número de apo-
sentados e pensionis-
tas do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social 
(INSS) que contesta-
ram descontos não au-
torizados e solicitaram 
o reembolso chegou a 
2.054.741 no sábado 
(24). Os números fo-
ram fechados às 17h e 
divulgados pelo INSS.

O serviço de devo-
lução pelo aplicativo 
Meu INSS é a primeira 
etapa do processo de 
ressarcimento de co-
branças indevidas fei-

tas nos contracheques 
de aposentados e pen-
sionistas. 

Como resposta à 
fraude, apurada e de-
nunciada pelo traba-
lho da Polícia Federal 
e pela Corregedoria-
-Geral da União, o Go-
verno Federal determi-
nou o ressarcimento a 
todos os lesados, as-
sim como o bloqueio 
de bens e contas ban-
cárias de associações 
suspeitas de terem 
feito os descontos de 
maneira ilegal.

Evento reuniu milhares de fiéis na Avenida Presidente Vargas

 divulgação

Hoje começa a primeira turma do curso preparatório
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do Governador, Madurei-
ra, Higienópolis, Realengo, 
Bangu, Santa Cruz e Cam-
po Grande.

“No momento da ins-
crição, o candidato esco-
lherá o bairro e o horário 
que deseja fazer o curso. 
É uma ótima oportunidade 
para rever todo o conteú-
do do Ensino Médio e che-
gar à prova do INEP bem 
preparado para obter a 

tão sonhada certificação”, 
explica Charbel Zaib, sub-
secretário de Trabalho e 
Qualificação da SMTE.

Durante o curso, os alu-
nos farão dois simulados 
com questões referentes 
às 14 matérias da grade 
do Ensino Médio. A ideia é 
que eles se preparem para 
ter um bom desempenho 
na prova do Encceja em 
agosto.

Salles e Marcados Pagode 
Gospel.

Promovida pelo Conse-
lho de Ministros do Rio de 
Janeiro (Comerj) com apoio 
da Prefeitura e do Governo 
do Estado, a Marcha teve 
como tema este ano “A Paz 
é Para Todos”.

O pastor Cláudio Duarte, 
presidente do Comerj, co-
mentou a escolha do tema.

“Somos um só povo, 
povo do Deus altíssimo. Va-
mos adorar, vamos engran-
decer o nome do senhor e 
vamos ver a boa mão do 
nosso senhor agindo em 
prol do nosso estado”, dis-
se no palco da Apoteose.

Desde 2023, a Marcha 
para Jesus é reconhecida 
como Patrimônio Cultu-
ral Imaterial do Estado. A 
primeira edição no Rio foi 
realizada em 1998, e desde 
2011, o evento faz parte do 
calendário oficial da cida-
de.

•iZaBeLLe rodriGUes
izabellejornalista@outlook.com

Expo Baixada abordou o 
tema “Baixada Verde dos 
Espetáculos: o que que a 
Baixada tem?”, com de-
bates centrados em três 
eixos: o papel das escolas 
de samba da região, as 
festas tradicionais (como 
festas juninas e comemo-
rações de padroeiros) e os 
mecanismos de captação 
de recursos para projetos 
culturais e turísticos.

Além de Tião Pinhei-
ro, estiveram presentes 

o vice-prefeito de Nilópo-
lis, Alvinho, o secretário 
municipal de Turismo, 
Eventos e Juventude de 
Nilópolis, Leandro Mon-
teiro, e o presidente do 
IGR Baixada Verde e se-
cretário de Cultura, Tu-
rismo e Eventos de Magé, 
Bruno Lourenço. Duran-
te o evento, autoridades 
estaduais como o sub-
secretário de Grandes 
Eventos. A feira incluiu a 
participação de artesãos, 

empreendedores locais, 
e apresentações culturais 
que movimentaram o Par-
que Sara Areal, um espa-
ço que foi revitalizado e 
preparado especialmente 
para receber o evento.

O secretário de Cultu-
ra de Meriti destacou em 
sua participação na Expo 
grandes parcerias que 
têm ajudado o município 
meritiense no avanço das 
políticas públicas no se-
tor. 

“Foi muito importan-
te recebermos a visita da 
Danielle Barros, que é Se-
cretária de Estado de Cul-
tura e Economia Criativa e 
o Secretário de Estado de 
Turismo do Rio de Janeiro, 
Gustavo Tutuca, que por 
motivos profissionais não 
compareceu ao evento, 
mas permanentemente 
nos prestigia. Ambos têm 
fortalecido o movimento 
pró-turismo da Baixada 
Verde”, disse.
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O projeto que 
trata da re-
gulamenta-
ção da Guar-

da Municipal armada 
do Rio de Janeiro foi 
retirado da pauta de 
votação da Câma-
ra Municipal após a 
apresentação de uma 
emenda modificati-
va que altera pontos 
centrais da proposta 
original. Com a nova 
emenda, o texto será 
analisado por sete Co-
missões Permanentes, 
podendo permanecer 
em estudo por até 
14 dias em cada uma 
delas. A principal mu-
dança proposta pelos 
vereadores é a criação 
da Força de Seguran-
ça Armada (FSA), um 

novo órgão de elite 
vinculado à estrutura 
da Guarda. A FSA seria 

responsável por ações 
de policiamento os-
tensivo, preventivo e 

comunitário, com uso 
autorizado de armas de 
fogo.

A partir de agora, os 
beneficiários do Insti-
tuto Nacional do Segu-
ro Social (INSS) que qu-
iserem contratar novos 
empréstimos consigna-
dos terão que cadastrar 
seus dados biométricos 
na plataforma Meu 
INSS, na internet. A me-
dida de segurança foi 
anunciada na por meio 
de um despacho pub-
licado no Diário Ofici-
al da União e assinado 
pelo presidente do 

instituto, Gilberto Wal-
ler Junior. A concessão 
para empréstimos esta-

va bloqueada desde o 
último dia 8.

O Ministério da Saúde 
registrou 45.792 médi-
cos cadastrados no Pro-
grama Mais Médicos, o 
que representa o maior 
número de inscritos, 
desde sua criação, em 
2013. Do total de inscri-
tos, 93% são brasileiros 
(42.383 profissionais). 
Entre eles, 25.594 pos-
suem registro profissio-
nal no Brasil e 16.789 
são formados no exte-
rior. Outros 3.309 mé-
dicos são estrangeiros 

com habilitação para 
exercer a profissão. As 
mulheres representam a 

maioria das inscrições: 
26.864, o equivalente a 
aproximadamente 58%.

Ligeirinhas
Preço médio do gnV no rJ

O mais recente Índice de Preços Edenred Ticket Log (IPTL), 
levantamento que consolida o comportamento de preços 
das transações nos postos de combustível, aponta que, na 
primeira quinzena de maio de 2025, o preço médio do gás 
natural veicular (GNV) no estado do Rio de Janeiro caiu 0,42% 
em comparação ao mesmo período do mês anterior, sendo 
comercializado a R$ 4,74/m³.

14,4 mi de pessoas com deficiência
Dados do Censo 2022 mostram que o Brasil tinha 14,4 

milhões de pessoas com deficiência, ou seja, 7,3% da popu-
lação do país com 2 anos ou mais de idade, no ano da pes-
quisa. O levantamento foi publicado pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE). O dado inclui pessoas, com 
2 anos ou mais, que têm impossibilidade ou grande dificul-
dade para enxergar, ouvir, andar e pegar objetos pequenos.

receita libera consulta a maior lote
Cerca de 6,3 mi de contribuintes que entregaram a Decla-

ração do Imposto de Renda Pessoa Física deste ano acerta-
ram as contas com o Leão. A Receita Federal liberou a con-
sulta ao primeiro dos cinco lotes de restituição de 2025, o 
maior da história em número de contribuintes e em valor. O 
lote também contempla restituições residuais de anos ante-
riores. Ao todo, 6.257.108 contribuintes receberão R$ 11 bi.

Retirada em centros 
de distribuição

A Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj) começou a 
analisar o Projeto de Lei 
nº 5428/2025, de autoria 
do deputado Renato 
Miranda, que assegura aos 
consumidores o direito de 
retirar suas encomendas 
diretamente em centros 
logísticos, depósitos 
ou unidades de triagem 
quando a entrega no 
endereço informado for 
frustrada. De acordo com 
o texto, o direito poderá 
ser exercido quando 
houver pelo menos duas 
tentativas de entrega sem 
sucesso ou em casos de 
restrição operacional, 
como endereços em 
áreas de risco ou fora da 
cobertura logística das 
transportadoras.

Anvisa proíbe venda 
de marcas de azeite

Depois da proibição 
da comercialização das 
marcas de azeite de 
oliva Alonso e Quintas 
D´Oliveira, a Agência 
Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) pu-
blicou nova resolução 
proibindo a comercia-
lização de outras duas 
marcas do produto: 
Escarpas das Oliveiras 
e Almazara. A medida 
é resultado de investi-
gações da Anvisa, após 
denúncia feita pelo Mi-
nistério da Agricultura 
e Pecuária. Conforme a 
resolução publicada no 
Diário Oficial da União, 
o impedimento da co-
mercialização deve-se 
à origem desconheci-
da das duas marcas de 
azeite. 

Programa Mais Médicos bate recorde de
inscritos com mais de 45,7 mil candidatos

reprodução

inSS volta a autorizar empréstimos 
mediante cadastramento biométrico

reprodução

Projeto da guarda Armada 
é adiado após emenda

reprodução

Com expectativa 
de receber cerca 
de 300 mil pes-
soas, a 18ª edi-

ção da Marcha Para Jesus 
acontecerá neste sábado 
(24). Com concentração 
na Avenida Presidente 
Vargas, na altura da Ave-
nida Passos, às 14h, a 
expectativa é que a ca-
minhada aconteça até a 
Praça da Apoteose, no 
Centro do Rio. Os fiéis 
poderão curtir shows de 
16 atrações de música 
gospel confirmadas no 
evento, que irão condu-
zir as mais de oito horas 
de louvor e adoração.

O tema deste ano é “A 
Paz é Para Todos”. Pre-
sidente do Conselho de 
Ministros Evangélicos do 
Estado do Rio (Comerj), 
o pastor Cláudio Duarte 
comentou sobre a cele-
bração. 

“Temos sempre gran-
des expectativas daqui-

lo que Deus vai fazer. 
Entendemos que aquilo 
que fazemos pode acio-
nar grandes providên-
cias de Deus no mundo 
espiritual. O público 
pode esperar por muito 
louvor, adoração, canto-
res, pastores e bandas 
louvando a Deus”, afir-
mou.

Os músicos que pro-
metem agitar os fiéis no 
palco montado na Apo-
teose são Aline Barros, 
Thalles Roberto, Midian 
Lima, Bruna Karla, Maria 
Marçal, DJ Marcelo Araú-
jo, Sarah Beatriz, Samuel 
Messias, Sarah Farias, 
Renascer Praise, Victin, 
Sued Silva, Valesca Mays-
sa, Kemilly Santos e Mar-
cus Salles.

Além deles, o grupo 
Marcados Pelo Pagode 
fará sua estreia na mar-
cha. O vocalista Gil Costa 
não escondeu a ansieda-
de para tocar na plateia.

“A gente se sente mui-
to valorizado ao parti-
cipar de um evento tão 

grandioso como a Mar-
cha Para Jesus, principal-
mente num estado que 
a gente tanto admira e 
gosta. Onde a gente vai, 
a gente busca levar a ale-
gria do Senhor e nada 

melhor do que adorar o 
Senhor dentro da nossa 
cultura. O Brasil ama o 
pagode, ama o samba e 
nossa forma de adorar 
hoje é através do samba 
e do pagode para a gló-

ria de Deus”, disse.
Realizada pela primeira 

vez em 1998, a Marcha 
Para Jesus teve seu dia 
nacional instituído em 
3 de setembro de 2009. 
No dia 11 de janeiro de 

2011, a celebração pas-
sou a fazer parte do ca-
lendário oficial da cida-
de do Rio. O evento foi 
reconhecido como Patri-
mônio Cultural Imaterial 
do Estado em 2023.
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Marcha Para Jesus promete reunir milhares de fiéis no Centro do Rio

Caminhada será da Avenida Presidente Vargas à Apoteose

reprodução
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Clube inglês volta à carga por Igor Jesus, do Botafogo
O Nottingham Forest, 

da Inglaterra, voltou à 
carga por Igor Jesus, de 
24 anos. Uma nova pro-
posta pode ser feita para 
uma transferência depois 
do Mundial de Clubes, 

e desta vez, o Botafogo 
pode aceitá-la.

No começo do ano, o 
Alvinegro sequer avaliou 
a oferta de R$ 185 mi-
lhões. O atacante queria 
seguir no Botafogo, prin-

cipalmente para a dispu-
ta do Mundial de Clubes, 
porém, depois da compe-
tição, o staff do atleta en-
tende que não pode sim-
plesmente desprezar um 
convite como este.

Igor Jesus continua fe-
liz no Botafogo e entende 
que continua no radar da 
seleção brasileira atuando 
no clube. Ele está na pré-
-lista de Carlo Ancelotti 
para os dois próximos 

compromissos pelas Eli-
minatórias no começo de 
junho.

Além do Nottingham 
Forest, outros dois clu-
bes ingleses: Arsenal e 
Fulham também têm in-

teresse na contratação de 
Igor Jesus. O atacante en-
trou em campo em 53 jo-
gos, anotou 14 gols e deu 
seis assistências. Ele con-
quistou uma Libertadores 
e um Brasileiro.

diretoria do Vasco faz nova oferta 
para a renovação com léo Jardim
com cláusula de renovação automática com 
Jardim foi firmada, goleiro possui 28 jogos 
com 31 gols sofridos e 10 jogos sem ser vazado

léo está fazendo jogo duro com clube

reprodução

Vivendo uma novela 
por sua renovação, 
Léo Jardim está per-

to de bater a meta que es-
tenderá seu vínculo com o 
Vasco até o fim de 2026. 
Para isso, ele precisa ser 
titular em 50% das parti-
das oficiais do clube em 
2025.

A cláusula de renovação 
automática com Jardim foi 
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firmada na época do grupo 
777 Partners e do dirigen-
te Paulo Bracks. Além do 
tempo de contrato, a mul-
ta rescisória subiria para 
40 milhões de euros, além 
de um aumento salarial. 

Dependendo do desem-
penho do Vasco, a meta 
pode ser batida antes 
mesmo da Copa do Mun-
do de Clubes em junho. 
Léo, de agente novo, está 
fazendo jogo duro com 
o clube carioca por uma 
renovação mais longa. O 

Cruz-Maltino enviou pro-
postas ao atleta mas, até 
então, ambos não chega-
ram a um acordo.

Na temporada atual, 
Léo Jardim possui 28 jo-
gos com 31 gols sofridos e 
10 jogos sem ser vazado. 
Na última terça-feira (20), 
o goleiro foi crucial na 
classificação nos pênaltis 
às oitavas da Copa do Bra-
sil contra o Operário. Ele 
defendeu três de nove co-
branças feitas pelo clube 
paranaense.

destaqUe no CrUZ-maLtino

loide recebe apoio para dar 
a volta por cima no Vasco

Pedro entra na lista dos 10 maiores 
artilheiros da história do Maracanã

Ele é um dos jogadores com mais gols na história do estádio

Loide foi um dos perso-
nagens da classificação do 
Vasco contra o Operário nos 
pênaltis. O atacante angola-
no converteu o último pênal-
ti da equipe nas alternadas, 
mas chamou a atenção em 
São Januário depois de “pro-
vocar” Fernando Diniz e ser 
vaiado por torcedores du-
rante a partida. Nos últimos 
dias, o jogador recebeu o 
apoio do elenco e do técnico 
para dar a volta por cima no 
clube.

Entende-se internamente 
que há um problema de fal-
ta de confiança. O atacante é 
visto com bons olhos na par-
te esportiva. É rápido, tem 
drible, mas se deixa abalar 
facilmente por vaias ou por 
erros cometidos dentro das 
partidas. 

Depois do jogo contra o 

Operário, Diniz teve longas 
conversas com Loide para 
corrigir este problema. O 
técnico do Vasco tem con-
fiança de que poderá apro-
veitar o atacante e de que 
ele será importante para o 
time ao longo da temporada.

Em conversa com o pre-
sidente Pedrinho, Diniz afir-
mou que contará com Loide 
e que o atacante pode ajudar 
bastante o Vasco.

O abraço apertado entre 
Fernando Diniz e Loide Au-
gusto foi destaque no vídeo 
de bastidores da classifica-
ção do Vasco na Copa do 
Brasil. Nas imagens publica-
das pelas Vasco TV, os dois 
se abraçam e conversam no 
vestiário, após o jogo.

A implicância da torcida 
com Loide já vem de alguns 
jogos. Contra Puerto Ca-

bello, Vitória e Operário, o 
jogador colecionou alguns 
momentos que irritaram os 
vascaínos. Em Salvador, o 
atacante foi chamado de dis-
plicente por Felipe, diretor 
técnico do Vasco.

Contra o Operário, Loide 
foi vaiado pela torcida vasca-
ína, em especial, por ter ten-
tado, sem sucesso, um drible 
elástico na lateral do campo 
- o que irritou o técnico Fer-
nando Diniz na área técnica.

Loide chegou ao Vasco no 
fim de fevereiro deste ano, O 
clube carioca pagou 1,5 mi-
lhão de euros (R$ 9 milhões) 
ao Alanyaspor, da Turquia. O 
acordo prevê ainda bônus de 
1 milhão de euros (R$ 6 mi-
lhões) caso o atleta atinja de-
terminadas metas. O angola-
no soma dez partidas, sem 
nenhum gol ou assistência.

Decisivo na área, Pe-
dro é o maior artilheiro 
do Novo Maracanã desde 
a reforma para a Copa do 
Mundo de 2014. Assim, 
com o tento no triunfo 
sobre o Botafogo-PB, pela 
Copa do Brasil, o camisa 
9 do Flamengo entrou em 
uma seleta lista: a dos 10 
jogadores com mais gols 
na história do estádio.

Nesse sentido, o joga-
dor agora soma 98 gols 
no principal palco do fute-
bol carioca. Quem lidera 
a lista é o maior ídolo ru-
bro-negro, Zico, que tem 
297 pelo clube carioca, 18 
pela Seleção Brasileira e 
quatro pela seleção cario-
ca (319, no total).

Na sequência, está o 
maior ídolo do Vasco: 

reprodução

Renato Augusto usou 
as redes sociais nesta 
sexta-feira para se despe-
dir do Fluminense após 
a rescisão de contrato, 
que aconteceu na última 
segunda-feira. Através de 
uma postagem, o meia 
de 37 anos, que iniciou a 
carreira no futsal do clu-
be, disse que foi especial 
voltar a defender o Flu 
depois de 25 anos.

“Voltar ao Fluminen-
se depois de 25 anos foi 
especial. Fazer parte da 
conquista de um título 
inédito foi um grande 
privilégio. Agora, encerro 
esse ciclo com gratidão a 
todos que fizeram parte 
dessa jornada, compa-
nheiros, comissão técni-
ca, staff e torcida. Sigo 
pronto para os próximos 
desafios. Obrigado, Flu-
minense”, disse.

Renato Augusto chegou 
ao Fluminense no começo 

Renato Augusto se despede após rescisão

Roberto Dinamite. Ele 
marcou 193 gols pelo 
Cruz-Maltino e oito pela 
seleção brasileira (201, no 
total) no estádio, de acor-
do com informações do li-
vro “Almanaque do Vasco”.

Em terceiro, está Romá-
rio, com 190 gols (73 pelo 
Flamengo, 70 pelo Cruz-
-Maltino, 38 pelo Flumi-
nense, oito pela seleção 
brasileira e um pela sele-
ção carioca).

Doval, por sua vez, ocu-
pa a quarta colocação com 
112, no total. Ao todo, fo-
ram 73 pelo Rubro-Negro, 
38 pelo Tricolor e um pela 
seleção carioca. Luisinho 
Lemos, considerado por 
muitos como maior ídolo 
do América-RJ, fecha o top 
5. Ele fez 51 pelo clube, 
além de 45 pelo Flamengo 
e 12 pelo Botafogo.

 Jogador vinha sendo testado por Renato Gaúcho
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de 2024 sob a expectativa 
de disputar posição com 
Ganso, mas nunca conse-
guiu se firmar - ele tinha 
contrato até o fim do ano. 
Foram 35 partidas com 
um gol e uma assistência.

O meia esteve em cam-
po no empate com o Ju-
ventude, em 1 a 1, no Al-
fredo Jaconi. Ele entrou 

na reta final da partida. 
Este foi o quarto jogo 
dele no ano - sofreu uma 
lesão no ombro no come-
ço da temporada e preci-
sou fazer cirurgia. O joga-
dor vinha sendo testado 
por Renato Gaúcho como 
centroavante, na ausência 
de Cano, que se recupera 
de lesão.

Varela se consolida e ganha 
confiança no flamengo

Sem grande alarde, 
Guillermo Varela mostra 
consistência em suas atu-
ações pelo Flamengo e 
indica titularidade após 
provável saída de Wesley 
no meio do ano. Contra o 
Botafogo-PB pela Copa do 
Brasil, o uruguaio marcou 
um dos gols da vitória e 
foi um dos melhores em 
campo. Agora, ele tenta 
repetir a dose contra o 
Palmeiras, neste domin-
go (25), às 16h, no Allianz 
Parque, pela 10ª rodada 
do Brasileirão.

Varela marcou o ter-
ceiro gol do Flamengo 
diante do Botafogo-PB. 
Na ocasião, Ayrton Lucas 
cruzou a bola na grande 
área, mas passou por todo 
mundo. Sendo assim, o 

lateral direito estava es-
perto na jogada, dominou 
e chutou no canto, sem 
chance para o goleiro da 
equipe paraibana. Além 
disso, o lateral deu assis-
tência para Everton Ce-
bolinha anotar o quarto 
gol do jogo. O uruguaio, 
assim, recebeu elogios do 
técnico Filipe Luís.

“É um jogador muito 
sólido. Na fase defensiva, 
domina como ninguém e, 
no ataque, cria jogadas e 
não perde a bola. São ca-
racterísticas diferentes, o 
Wesley sabe atacar mais 
espaços. Ele também 
sabe, mas o Wesley tem 
o perfil mais físico. O Va-
rela tem um perfil mais 
associativo com os com-
panheiros”, comparou Fi-

lipe.
“É importantíssimo 

para o grupo, é um dos 
caras mais líderes e falan-
do menos. Todo mundo 
se espelha nele porque 
é um líder com atitude. 
Desses jogadores que 
todo treinador gosta de 
ter no elenco”, exaltou.

Com isso, o Flamengo 
pode se “preocupar me-
nos” com a lateral direita. 
A diretoria, afinal, planeja 
negociar o jovem Wes-
ley para a Europa após o 
Mundial de Clubes e quer 
uma grande venda nes-
ta janela. Por outro lado, 
o clube já encaminhou a 
renovação de contrato de 
Varela, que vai se consoli-
dando na posição ao lon-
go das partidas.
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A Prefeitura de 
Duque de Ca-
xias, em parce-

ria com o Governo do 
Estado, deu início às 
obras do muro de con-
tenção na Rua Projetada 
A com a Rua Projetada 
B, no bairro Pantanal, 
segundo distrito. A ce-
rimônia, aberta ao pú-
blico e conduzida pelo 
prefeito Netinho Reis, 
contou também com a 
presença de autoridades 
locais.

A obra será conduzi-
da pela Secretaria Mu-
nicipal de Obras e tem 
como objetivo principal 
garantir a segurança dos 
moradores, prevenindo 
riscos de desabamento 
por meio da contenção 
e estabilização da en-
costa. O projeto prevê 
a implantação de solo 
grampeado com geo-
manta em uma área de 
870,36 m², com 72,53 
metros de comprimento 
e altura máxima de 12 
metros. Além disso, será 
construído um muro de 

duque de Caxias lança obras de 
muro de contenção no Pantanal

divulgação

Netinho Reis falou da importância das obras
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Projeto visa prevenir riscos de desabamento por meio da contenção e estabilização da encostaRússia e Ucrânia 
libertam 390 
prisioneiros cada 
em primeira troca

Rússia e Ucrânia li-
bertaram 390 prisionei-
ros cada na sexta-feira 
(23) e disseram que vão 
libertar mais nos pró-
ximos dias, no que se 
espera que seja a maior 
troca de prisioneiros da 
guerra até agora.

O acordo para a troca 
de mil prisioneiros foi 
o único passo concreto 
em direção à paz, após 
duas horas de negocia-
ções na semana pas-
sada em Istambul – as 
primeiras conversas 
diretas entre os dois la-
dos, em guerra de mais 
de três anos. Eles não 
conseguiram fechar um 
cessar-fogo proposto 
pelo presidente dos Es-
tados Unidos, Donald 
Trump.

O Ministério da De-
fesa da Rússia disse 
que cada lado havia li-
berado 270 soldados e 
120 civis. O presidente 
ucraniano, Volodymyr 
Zelensky, confirmou o 
total de 390 cada um e 
disse que mais prisio-
neiros serão liberados.

Autoridades ucrania-
nas disseram aos repór-
teres para se reunirem 
em um local na região 
de Chernihiv, na ex-
pectativa de que alguns 
prisioneiros libertados 

pudessem ser levados 
para lá. Mencionando 
a troca de prisioneiros, 
Trump escreveu em 
uma rede social: “Para-
béns a ambos os lados 
por essa negociação. 
Isso pode levar a algo 
grande???”

Acredita-se que cen-
tenas de milhares de 
soldados de ambos os 
lados tenham sido feri-
dos ou mortos na guer-
ra mais letal da Europa 
desde a Segunda Guer-
ra Mundial, embora 
nenhum dos lados pu-
blique números preci-
sos de vítimas. Dezenas 
de milhares de civis 
ucranianos também 
morreram quando as 
forças russas sitiaram e 
bombardearam cidades 
ucranianas.

O Ministério da Defe-
sa da Rússia afirmou que 
os libertados incluíam ci-
vis capturados na região 
russa de Kursk durante 
uma incursão ucraniana 
que começou no ano pas-
sado. Os militares e civis 
russos libertados estavam 
em Belarus, país vizinho 
à Ucrânia, recebendo as-
sistência psicológica e 
médica antes de serem 
transferidos para a Rús-
sia para mais cuidados, 
segundo o ministério.

Cada lado havia liberado 270 soldados e 120 civis

divulgação

Seminário de enfrentamento 
à pedofilia em Mesquita

A sede da OAB de Mes-
quita recebeu o primeiro 
seminário de enfrenta-
mento à pedofilia, uma 
ação criada e promovi-
da pelos ODS Mesquita 
(Objetivos do Desenvol-
vimento Sustentável), por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde. 

A ação faz parte das ini-
ciativas do Maio Laranja, 
campanha nacional de 
combate ao abuso e à ex-
ploração sexual de crian-
ças e adolescentes. O ob-
jetivo do seminário aberto 
ao público foi promover 
conscientização, sensibili-
zação e informação sobre 
a importância do enfren-
tamento a esse tipo de 
violência, por meio de um 
diálogo entre autoridades, 
especialistas e a popula-
ção.

O evento contou com 
a participação de repre-
sentantes do município, 
como Thiago Oliveira, co-
mandante da Guarda Ci-

vil, e a agente Vitória Va-
lim; Silvio Diniz, diretor 
da Vigilância Epidemio-
lógica; Silvania Almeida, 
coordenadora de Políticas 
Públicas para Mulheres e 
responsável pelo Espaço 
da Mulher Mesquitense 
(CEAM); além de repre-
sentantes da Defesa Civil e 
da coordenadora dos ODS 
no município, Jurema Ba-
celar, que articulou a reali-
zação da atividade.

Durante a programa-
ção, foram debatidas tam-
bém as consequências do 
abuso sexual infantil, que 
vão desde traumas psico-
lógicos, como depressão 
e ansiedade, até dificulda-
des escolares e sociais. Foi 
falado ainda que crianças 
que vivem em ambientes 
violentos ou testemunham 
agressões contra suas 
mães, mesmo sem serem 
vítimas diretas, também 
sofrem impactos graves 
no desenvolvimento emo-
cional e cognitivo.

estudantes da rede pública terão 
pré-inscrição automática no enem

Concluintes do ensino 
médio em 2025 em esco-
las públicas terão garanti-
da a pré-inscrição na edi-
ção do Exame Nacional 
do Ensino Médio de 2025. 
A novidade foi anunciada 
pelo ministro da Educa-
ção, Camilo Santana, nas 

flexão em concreto ar-
mado, com 145,06 m², 
incluindo calhas de dre-
nagem.

Em seu discurso, o 
prefeito Netinho Reis 
falou da importância 
de obras de contenção 
no Pantanal e ressaltou 
o compromisso com a 
educação e saúde.

“Estamos aqui hoje 
para lançar mais uma 
importante obra. A dor 
de um morador é, sim, a 

nossa dor. É por isso que 
não estamos investin-
do apenas neste ponto, 
esse é apenas o primeiro 
de uma série de investi-
mentos em contenção 
de encostas aqui no Pan-
tanal. Vamos continu-
ar fortalecendo a nossa 
Defesa Civil, porque não 
aceitamos ver chuvas 
fortes trazendo prejuízos 
para a nossa população. 
A saúde também está 
chegando com o lan-

çamento de uma nova 
Unidade Básica de Saúde 
aqui na região, que vai 
garantir mais dignidade 
e melhorar o atendimen-
to para muitas famílias. 
E não para por aí, sere-
mos o governo que mais 
investiu em Educação na 
história da nossa cida-
de. Criamos o primeiro 
concurso público para 
mediadores educacio-
nais, nossa cidade está 
prosperando”, disse.

redes sociais.
Em publicação, o mi-

nistro disse que o objeti-
vo da medida é estimular 
a participação dos alu-
nos do 3º ano e facilitar o 
processo de inscrição. O 
ministro orienta sobre os 
próximos passos, a serem 

realizados na Página do 
Participantes do exame, 
no site do Inep.

“Precisa entrar no en-
dereço da página, confir-
mar sua inscrição e fazer 
a opção pela prova de lín-
guas que você vai querer 
fazer: prova de inglês ou a 

Objetivo da medida é estimular a participação dos alunos

prova de espanhol”, expli-
cou o ministro Camilo. 

Além da pré-inscrição, 
os matriculados no 3° ano 
do ensino médio em es-
colas públicas já têm ga-
rantida a isenção da taxa 
de inscrição no exame na-
cional.

Camilo Santana tam-
bém anunciou que par-
ticipantes do Enem que 
com mais de 18 anos 
ainda não concluíram a 
educação básica voltarão 
a obter a certificação no 
ensino médio.

Até 2016, o Enem po-
dia também ser usado 
para obtenção do certifi-
cado de conclusão do en-
sino médio. Para isso, os 
participantes precisavam 
atingir pelo menos 450 
pontos em cada uma das 
áreas de conhecimento 
das provas e nota acima 
de 500 pontos na redação. 
Em 2017, o MEC deci-
diu que o exame serviria 
apenas como prova de se-
leção para o ensino supe-
rior. Na época, as mudan-
ças dividiram opiniões.

INSS devolve descontos indevidos 
de abril a partir do dia 26

Todos os aposentados 
e pensionistas do INSS 
que sofreram algum des-
conto de mensalidade 
associativa na folha de 
pagamentos referente 
a abril terão os valores 
devolvidos a partir de 
segunda-feira (26). Serão 
reembolsados, ao todo, 
R$ 292 milhões aos be-

neficiários.
No final de abril, o 

INSS determinou a sus-
pensão de todos os des-
contos desse tipo. Porém, 
como a folha de paga-
mentos referente àquele 
mês já estava fechada, os 
descontos ainda foram 
realizados nos pagamen-
tos feitos entre 24 de abril 

e 8 de maio. O INSS, no 
entanto, reteve esses va-
lores e não repassou o 
montante às entidades 
associativas.

Agora, a devolução 
será feita junto com o 
pagamento regular dos 
benefícios, de 26 de maio 
a 6 de junho. Para isso, o 
beneficiário não precisa 

tomar nenhuma provi-
dência.

A data exata da devolu-
ção depende do valor do 
benefício (igual ou maior 
que um salário-mínimo) 
e do último algarismo 
do número de Benefício 
(NB) – sem considerar 
o dígito verificador, que 
aparece depois do traço.

divulgação
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tenente-coronel da PM morre em 
acidente de trânsito em Nova Iguaçu
Segundo testemunhas, hudson es-
tava acompanhado da mulher e de 
uma criança no momento da colisão

reprodução

Veículo do agente colidiu em um poste

carro bate no muro de São 
Januário e deixa um morto

Sargento da PM morre após passar 
mal durante corrida de rua no Rio

Mulher é presa por estuprar pacientes e mantê-los em cárcere privado

trAGédiA

O tenente-coronel 
Hudson Paulo de 
Melo Souza, 47 

anos, morreu em um aci-
dente de carro no sába-
do (24) na Rua Antônio 
Rabelo Guimarães, no 
Centro de Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. 
Na ocasião, o veículo do 
agente colidiu em um 
poste.

Em imagens que circu-
lam nas redes sociais é 
possível ver o automóvel 
parcialmente destruído. 
Segundo testemunhas, 
Hudson estava acompa-

nhado da mulher e de 
uma criança no momento 
da colisão. Ambos foram 
socorridos e encaminha-
dos ao Hospital Geral de 
Nova Iguaçu, mas ele não 
resistiu.

De acordo com a cor-
poração, equipes do 
20ºBPM foram acionadas 
para verificar a ocorrên-
cia. O caso foi encami-
nhado para a 52ªDP (Co-
mendador Soares). Em 
nota, a Polícia Civil infor-
mou que a perícia foi re-
alizada no local e outras 
diligências estão em an-
damento para apurar as 
circunstâncias do fato.

O tenente-coronel era 

Polícia desmonta central clandestina 
de golpes no bairro do Rocha

Polícias Militares do 
3º BPM (Meier) localiza-
ram e desmantelaram 
uma central clandestina 
de golpes telefônicos, 
no bairro do Rocha, 
Zona Norte. Na ação, 
que aconteceu no fim 
de semana, os agentes 
apreenderam 11 note-
books e seis cadernos 
com anotações.

Segundo a PM, após 
denúncias e investiga-
ções, a corporação con-
seguiu o endereço, loca-
lizado na Rua Bérgamo. 
Os policiais precisaram 
arrombar as portas e en-
contraram o local sem 
ninguém. Os itens en-

Muro já está sendo reconstruído após acidente

divulgação

Um homem, identi-
ficado como Leonardo 
A. Ferreira, de 58 anos, 
morreu em um acidente 
envolvendo um carro e 
uma motocicleta, em São 
Cristóvão, na Zona Norte. 
Após a colisão, o auto-
móvel se chocou contra 
o muro da fachada de 
São Januário, estádio do 
Vasco da Gama – que se 
preparava para enfrentar 
o Fluminense instantes 

depois, pelo Brasileirão, 
no Maracanã. Vídeos que 
circulam pelas redes so-
ciais mostram a estrutura 
bastante danificada e um 
portão derrubado.

De acordo com o Corpo 
de Bombeiros, acionado 
às 18h05 no quartel de 
Benfica, os militares che-
garam ao local da ocor-
rência, na altura do núme-
ro 10 da Avenida Roberto 
Dinamite, e encontraram 

Uma sargento da PM 
do Rio morreu depois de 
passar mal durante uma 
corrida de rua no domin-
go (25), no Recreio dos 
Bandeirantes, na Zona 
Oeste.

A sargento Keylla Eliza, 
do 18º BPM, ainda foi le-
vada para o hospital mu-
nicipal Lourenço Jorge, 

na Barra da Tijuca, mas 
não resistiu. O batalhão 
fez um post em homena-
gem à policial militar:

“É com profundo pesar 
que recebemos a notícia 
do falecimento da 3° SGT 
PM Keylla Eliza, ocorrido 
neste domingo. Neste 
momento de dor, ex-
pressamos nossas mais 

sinceras condolências à 
família e amigos. Nós do 
18° Batalhão de Polícia 
Militar estamos em luto 
por essa perda irrepa-
rável. Sua partida deixa 
uma lacuna imensurável, 
onde será sempre lem-
brada com carinho e res-
peito por todos nós”, diz 
a nota.

A Polícia Civil pren-
deu uma mulher in-
vestigada por integrar 
um grupo que cometia 
diversos crimes contra 
pacientes de uma clíni-
ca em Magé, na Baixada 
Fluminense. De acordo 
com a instituição, as 
vítimas sofriam abu-

sos, estupros e maus-
-tratos, além de serem 
mantidas em cárcere 
privado. A mulher foi 
detida, mas os agentes 
ainda buscam por ou-
tros três envolvidos.

As investigações co-
meçaram há dois me-
ses, quando policiais 

da 66ª DP (Piabetá) e da 
65ª DP (Magé) recebe-
ram informações sobre 
crimes que estavam 
acontecendo em uma 
clínica clandestina. A 
principal investigada 
era uma mulher, ex-in-
terna da clínica, que foi 
convidada a se tornar 

coordenadora do lugar. 
Nessa nova função, 

ela passou a adminis-
trar remédios às outras 
pacientes, além de ter 
a função de manter a 
ordem no local, mui-
tas vezes por meio de 
agressões físicas. Na 
ocasião, o estabele-

cimento foi fechado, 
porém as apurações 
continuam para res-
ponsabilizar todos os 
envolvidos.

Na sexta-feira, o Tri-
bunal de Justiça expe-
diu mandados de pri-
são contra os quatro 
investigados. A presa, 

que possui diversas 
anotações criminais, 
foi encontrada traba-
lhando em um centro 
terapêutico em Sero-
pédica. Ela responderá 
pelos crimes de estu-
pro, associação crimi-
nosa, cárcere privado e 
maus-tratos.

•iZaBeLLe rodriGUes
izabellejornalista@outlook.com

guerra entre facções deixa um 
morto no Morro dos Macacos

Um intenso tiroteio 
voltou a assustar mo-
radores do Morro dos 
Macacos, em Vila Isabel, 
na Zona Norte. Na ação, 
um homem foi morto. A 
região vive uma intensa 
rotina de violência devi-
do à guerra entre trafi-
cantes rivais por disputa 
de território.

Segundo a Polícia Mi-
litar, equipes da UPP Ma-
cacos foram à localidade 
conhecida como Pau da 
Bandeira para verificar 
informações de um ho-
micídio. A área foi iso-

lada e o policiamento 
continua reforçado na 
comunidade. 

De acordo com a pla-
taforma Onde Tem Tiro 
(OTT), disparos foram 
registrados a partir das 
17h50. Relatos de mo-
radores apontam para 
momentos de terror e 
tiros ouvidos do Túnel 
Noel Rosa e em ruas fora 
da comunidade. O clima 
ainda é de tensão na re-
gião.

“O confronto é no 
Morro dos Macacos mas 
parece até que é aqui 

na Rua 28 de Setembro. 
Vila Isabel segue sem 
um dia de paz”, disse 
um comentário. “Fod* 
dessa guerra no Morro 
dos Macacos é que é só 
tiro pro além e bala per-
dida na casa de trabalha-
dor”, relatou outro.

“Eu nunca ouvi tanto 
tiro como estou ouvin-
do hoje em vila Isabel. 
Muitos tiros no Morro 
dos Macacos, armas pe-
sadíssimas. Até granada! 
Conflito intenso entre 
facções”, afirmou mais 
um.

lotado do Hospital da 
Polícia Militar de Niterói 

(HPM-Nit). O velório está 
marcado para às 11h30 e 

o sepultamento às 16h30 
no Cemitério Jardim de 

Mesquita, nesta segunda-
-feira (26).

 Ninguém foi preso na operação
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Leonardo sem vida. Não 
se tem confirmação se ele 
era ocupante do carro ou 
da moto.

Ainda segundo os mi-
litares, Hamilton José P. 
Neto, de 54 anos, outra 
vítima do acidente, foi 
levado com ferimentos 
moderados para o Hos-
pital Municipal Salgado 
Filho, no Méier, também 
na Zona Norte. O estado 
de saúde dele é estável, 
conforme comunicou a 
Secretaria Municipal de 
Saúde.

Já a Polícia Civil infor-
mou que outras três víti-
mas, ocupantes do carro, 
foram encaminhadas a 
uma unidade hospitalar. 
Não há informações so-
bre o estado de saúde de-
las. A 17ª DP (São Cristó-
vão) já realizou perícia no 
local e apura as circuns-
tâncias do acidente.

contrados foram preser-
vados para a chegada da 
perícia.

Além dos 11 note-
books e dos seis ca-
dernos, também foram 
apreendidos um HD ex-

terno, uma CPU, e seis 
fontes para notebooks. 
Após a perícia, a ocor-
rência foi levada para a 
25ª DP (Engenho Novo). 
Ninguém foi preso na 
operação.
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